

ACTIVITE TRANSFRONTALIERE
2 jours de rencontres et d'échanges pour mieux agir !

OBJECTIF : faire se rencontrer et discuter des jeunes de 18 à 30 ans sur des questions de société, d'environnement et du développement durable dans un contexte convivial. Ils présentent puis échangent de leurs propositions avec des élu-e-s pour faire avancer les réflexions des deux côtés.

LES JEUNES NÉO AQUITAINS S'ENGAGENT

Qu'est-ce que c'est les Jeunes Néo Aquitains s'Engagent ?

"Les Jeunes Néo Aquitains s'Engagent" est une rencontre régionale, créée en 2007, par la Ligue Aquitaine de l'Enseignement et ses cinq fédérations départementales avec l'appui de leurs nombreux partenaires. Cette année, elle aura une vocation transfrontalière. Cette manifestation réunit chaque année 150 jeunes résidant en Aquitaine, de 18 à 30 ans, responsables et porteurs de projets d'utilité sociale quelles que soient les thématiques (développement durable, solidarité internationale, culture, discrimination, etc.) ou le cadre de leur engagement (association, coopérative, instance de démocratie participative et représentative, etc.).

« Les Jeunes Néo Aquitains s'Engagent », c'est se donner pour objectif de :

- Favoriser l'engagement citoyen des jeunes aquitains par des temps d'échanges, de formation et de débats ;
- Créer un espace d'expression et d'échanges entre les jeunes engagés sur leurs pratiques, leurs idées, leurs projets
- Proposer des outils pour faciliter l'organisation, le fonctionnement, les projets (informations sur les dispositifs, méthodologie, rencontres avec des partenaires) ;
- Recueillir la parole des jeunes participants et élaborer des propositions pour faire évoluer les politiques publiques jeunesse aux niveaux local, national et européen ;
- Créer du dialogue entre les jeunes et les acteurs des politiques publiques ;
- Favoriser la mixité sociale et culturelle et l'ouverture sur l'Europe et sur le monde



Au cours des éditions précédentes ont, entre autres, participé à la manifestation :

- Responsables ou adhérents actifs dans une association (étudiante, responsables des maisons des lycéens, de foyers socioculturels des lycées, Juniors associations, ATEC, etc.).
- Jeunes ayant porté une mission d'intérêt général dans le cadre d'un service civique ou d'un service volontaire européen.
- Jeunes élus (conseil municipaux, conseils de jeunes, délégués au CA, CVL investis dans la vie de leur établissement);
- Créateurs d'une structure d'économie sociale et solidaire porteuse d'un projet d'intérêt général ou socioculturel.